



## CIBERES prioriza la translación clínica y transferencia empresarial de su investigación

### VII Jornadas Científicas del CIBERES. Presentaciones PCI y fotos

Más de 100 investigadores en enfermedades respiratorias del CIBERES se reunieron el 20 y 21 de junio en la Escuela Nacional de Sanidad del ISCIII de Madrid, para celebrar las VII Jornadas Científicas. Como novedad de este año, las jornadas dedicaron una mesa redonda a Innovación y Transferencia. "El objetivo es priorizar las actividades de investigación y desarrollo tecnológico de nuestros grupos en el ámbito de la medicina respiratoria, así como promover su traslación clínica y transferencia empresarial", aseguró el Dr. Alvar Agustí, director científico del CIBERES. Con el fin de desarrollar y comercializar productos dirigidos a la detección y tratamiento de enfermedades respiratorias, el CIBERES firmó recientemente -junto a las instituciones cotitulares- dos contratos de licencia con empresas españolas (HistoCell y ALPHA-SIP), correspondientes a dos patentes independientes.

[+] Más información

[+] Presentaciones Programas Corporativos de Investigación (PCI) -intranet-



## Se fusionan ocho oficinas técnicas y administrativas CIBER

### La reestructuración no afectará a los proyectos científicos

El Consejo de Ministros aprobó el 21 de junio un informe sobre la reforma de las Administraciones Públicas que, entre otros aspectos, contempla la unificación de ocho consorcios CIBER en una sola persona jurídica y en la centralización de la gestión económico-administrativa, para priorizar y optimizar la inversión en investigación. No obstante, según han asegurado desde el Instituto de Salud Carlos III, esta modificación no va a influir en los proyectos científicos que están llevando a cabo cada uno de los CIBER sino que, por el contrario, sólo establece la unión de las ocho oficinas técnicas y administrativas que, a partir del 1 de enero de 2014, estarán dirigidas por un sólo gerente y en una sola sede situada en Madrid.

[+] Más información



## El ISCIII lanza la Acción Estratégica en Salud (AES) 2013

### Convocatoria y resumen

El Boletín Oficial del Estado publicó el 12 de junio la Acción Estratégica en Salud 2013 (AES), el instrumento esencial del Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) para fortalecer la investigación y los recursos humanos en el Sistema Nacional de Salud (SNS). Con un presupuesto total de 110.918.010 €, la AES 2013 es la primera actuación del Plan Estatal de Investigación Científica y Técnica y de Innovación 2013-2016 que se pone en marcha. La AES incorpora numerosas novedades con respecto a la del año anterior, la principal es la consolidación de los Institutos de Investigación Sanitaria Acreditados por el ISCIII como eje vertebrador del SNS.

[+] Más información

[+] Ayudas de la AES. Fechas apertura y cierre

 Convocatoria y resumen. AES



## La próxima plaga

LA PROVINCIA. Tribuna: Jesús Villar, investigador del CIBERES/ - El artículo incluye mención del CIBERES-

Durante toda su historia, la humanidad ha sido víctima de diversas pandemias y epidemias. La peste negra (que afectó a Europa en el siglo XIV y se llevó por delante a un tercio de la población del continente), el cólera, la lepra, el tífus, la viruela, la gripe, la poliomielitis y el sida, están entre las pandemias que han acabado con la vida de millones de personas. Pero ha sido desde finales del siglo XIX, con el descubrimiento de las bacterias y virus como agentes causantes de infecciones, cuando los humanos hemos desarrollado verdadero temor por microbios desconocidos que causan enfermedades mortales a través de su contagio por el aire, el agua potable, los alimentos o el medio ambiente.

[+] Sigue...

[+] LA PROVINCIA. Diario de Las Palmas



## Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos